

25 de marzo de 2015

## Nuevas secciones sindicales de Unión Nacional de Trabajadores en Valencia y Cádiz

En los últimos días se han constituido nuevas secciones sindicales de UNT en las empresas “AENA” (Valencia) y “Seguridad Integral Canaria” (Cádiz). Como secretarios de las mismas fueron elegidos Vicente Vacas y Joaquín Domínguez, a quienes deseamos lo mejor en sus nuevas responsabilidades.

Desde la Junta Nacional del Sindicato queremos felicitar a los trabajadores que, día a día se siguen organizando en estas y otras empresas al margen de los “sindicatos” oficialistas, confiando en el buen hacer de Unión Nacional de Trabajadores.

Aprovechamos la ocasión para animar a los trabajadores de las empresas en las que UNT aún no está presente para que se sumen a nuestro sindicato y confíen en quienes hacemos del sindicalismo una vocación de servicio, y no un negocio.

También queremos recordar que se van a producir durante 2015 muchas elecciones sindicales y UNT estará presente en todas las que se nos requiera por parte de los trabajadores, a quienes ofrecemos todo nuestro apoyo para presentar candidaturas alternativas a las de la actual “casta sindical”.

UNT garantiza una forma distinta de hacer sindicalismo, sin “liberados” ni subvenciones, al servicio únicamente de los trabajadores, con la idea de conseguir entre todos una España mejor en la que prime la Justicia Social.